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第 1918 回 例会 1 月 15 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ  〓省略〓 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。今年は大変な年の始まりとなりま

した。今年度の後半が始まりました。今日は新年例会と

いうことですが、夜間ではなくお昼の開催です。このよ

うな新年例会もたまにはいいのかなと思っています。 

 元旦の地震、皆様大丈夫だったでしょうか？私は、そ

の時ちょうど東京の空港におりました。東京でも揺れを

感じましたので、確認したら震源地がお隣の石川県で、

震度7、富山県も震度5で被害があり、津波が来るとの

ことでしたので、朝日町の実家の両親にすぐに連絡をい

れました。しかし応答がなく、姉に確認したところ、携

帯電話も持たず着の身着のまま避難したことが分かり、

無事だということです。 

 皆様の被害も、先日のアンケートでお知らせいただき

ましたが、灯篭が倒れたり、壁が崩れたりしたそうです

が、皆様が無事ということで、安心しました。私は帰宅

して確認したらコップが2個割れた程度でした。 

 早速、ガバナー事務所から義援金のお願いが来ており

ました。自分たちよりもひどい被害が出ている方が大勢

います。その方々の一助になればと思っていますので、

皆様のご協力をお願いします。 

喜寿の紹介：和田 徹 会員 新原俊夫 会員 

古希の紹介：八塚昌俊 会員 

 

◇幹事報告 

１） 次週、1月22日（月）例会は、職業奉仕月間に因ん

でです。木村刺繡、木村由希子様に卓話していただ

きます。 

２） 再来週、1月29日（月）例会は、前期報告となりま

す。各委員長に前期の報告をしていただきますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

◇ニコニコBOX報告 

魚住会長：おめでとうございます。大変なスタートとなり

ましたが、良い年となるよう努力していきたいと思

います。皆さんよろしくお願いします。 

荻布精一君：旧年中は大変お世話になりました。本年もよ

ろしくお願いします。 

野尻信晴君：明けましておめでとうございます。新年、龍

がおおあばれ。能登地震に飛行機事故、八代亜紀さ

ん死去。 

上田正宙君：初詣にお越しの皆様ありがとうございました。

元旦の4時までは過去最高の人出でした。 

今日、私服で参加して申し訳ございません。七尾へ

もっていくブルーシートを数えていました。今神社

にブルーシートが600枚あります。 

村牧啓功君：長期欠席のお詫び 

【今年度ニコBOX累計額 235,000円】 

 

◇本日のプログラム（担当：親睦活動） 

「新年例会」於：高岡商工レストラン松楓 

 

※松楓ホームページより 

◇出席報告  出席者 21名 メイクアップ済 0名 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
12/18例会 

修正出席率 

1名 32名 80.77 ％ 76.0 ％ 


